



Comando mata a 4 en una clínica de Culiacán

Van por paciente.

Entre las víctimas, un médico y dos agresores; ligan ataque con tiroteo previo en Badiraguato

MANUEL ACEVES
CULIACÁN

Un grupo de individuos ingresó a las instalaciones de una clínica exclusiva en Culiacán, Sinaloa, la noche del jueves, con la intención de localizar a un paciente herido y perpetrar un ataque adicional, el cual dejó como saldo cuatro muertos.

La Secretaría de Seguridad Pública informó que entre las víctimas se encuentran un médico, dos presuntos sospechosos de ser agresores y un paciente.

El secretario de Seguridad, Gerardo Mérida Sánchez, explicó que en el lugar del ataque no se encontraba ningún elemento del personal de seguridad, debido a que no había ningún reporte sobre la presencia de personas armadas en la clínica.

“La seguridad se da siempre y cuando haya una situación de

denuncia o una presentación. Hasta ese momento no se tenía algún reporte hasta ese momento cuando sucedieron los hechos, en el cual hubo un intercambio de disparos en donde murió un doctor”, precisó.

La víctima fue identificada como Otniel Montoya, médico internista, originario de La Esperanza, Angostura.

La noticia de su muerte causó conmoción dentro de la comunidad médica, cuyos miembros lo recuerdan como alguien entusiasta y buen padre.

De manera extraoficial han surgido versiones que apuntan a que este tipo de eventos están relacionados con un incidente previo ocurrido el sábado 23 de septiembre, cuando tres hombres fueron atacados a tiros en Badiraguato.

En ese incidente, el saldo fue de un muerto y dos heridos. Uno de ellos fue trasladado a Culiacán para recibir atención médica y presuntamente es la persona que los agresores buscaban rematar; sin embargo no lograron su objetivo, pues logró sobrevivir. —